

servicios a la ciudadanía coordinadora estatal de bomberos



Madrid, 7 de mayo de 2019

APOYO DE LA COORDINADORA ESTATAL DE BOMBEROS Y BOMBERAS DE CCOO A LOS BOMBEROS DE CUENCA.

Desde la Coordinación Estatal de Bomberos y Bomberas profesionales de FSC-CCOO, queremos mostrar nuestro apoyo a las reivindicaciones de los Bomberos de Cuenca.

La apertura del Parque de bomberos auxiliar de la Diputación de Cuenca en la ciudad de Cuenca duplicando así un servicio público esencial de emergencias en la ciudad, que ya cuenta con un parque de bomberos municipal y que se va a dotar de efectivos de los parques de Motilla y Tarancón, pondrá en riesgo la seguridad de los trabajadores/as y de todos los ciudadanos de la provincia ya que estos dos parques quedarían con unas dotaciones diezmadas e insuficientes para la prestación de sus servicios.

No se mejorarán los tiempos de respuesta en las intervenciones, pero si empeorará el servicio de bomberos de la Diputación, poniendo en peligro a los trabajadores y a los ciudadanos al ser atendido por muchos menos bomberos en cada intervención,

Todo esto va en contra de los principios de cooperación y solidaridad de las administraciones públicas de servicios de emergencias, convirtiéndose en parques fantasmas los de Motilla y Tarancón, una imprudencia con un alto nivel económico y en términos de seguridad.

La seguridad de los ciudadanos y la de los trabajadores de Diputación no pueden quedar en decisiones electolares. La seguridad debe ser una materia de primer orden que se debe asumir con responsabilidad y con vocación de servicio público.







